



柏葉



学校だより 第23号
 令和6年10月11日(金)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 邊見 浩
 「自分の未来を切り拓け！」

柏葉祭準備始まる！！

10月19日(土)に行われる柏葉祭の準備が始まりました。本年度は、『We are the One ～仲間と共に最高の青春を～』をスローガンに生徒会が総力をあげ、成功に向けて全校生が準備を進めています。柏葉祭当日の**保護者の皆様、一般の方の入場時間は9時**になります。多くの方々のご来場を楽しみにしていますので、よろしくお願いします。

琴に挑戦！！ 東西しらかわ中学校音楽祭(合奏)

東西しらかわ中学校音楽祭合奏の部が10月2日(水)に白河文化交流館コミネスで行われました。

本校からは5名の生徒がコンクール部門に参加しました。『里の秋』を琴で合奏し、美しい音色を響かせ、優良賞を受賞しました。



【安珍歌念仏踊り練習】



【合唱練習】



【学級新聞作成】



新生徒会役員に聞く！！

9月6日(金)に行われた生徒会選挙で見事当選した新生徒会役員に公約と抱負を聞きました。正式には柏葉祭での引継会を経て、活動するようになります。今回の学校だよりから3回に分けて、「新生徒会役員に聞く！！」をタイトルに公約と抱負を掲載しますので、ご覧ください。

生徒会長 2年1組 笹川博雅さん

○私の公約

みんなが行きたくくなるような、みんなが主役となり頑張ることのできる学校にします。

○新生徒会役員としての抱負

私は生徒会役員として「生徒全員の意見」を大事にしていき、一つ一つの仕事に責任を持って行きます。タブレットを上手く活用してみんなの気持ちに寄り添うことを努力していきます。そして、生徒会長として生徒の手本となり、ほこれるような生徒となれるよう、自分自身でも常に努力します。

生徒会副会長 2年1組 深谷莉緒さん

○私の公約

活気あふれるいきいきとした学校にし、誰でも気軽に発言できる環境を目指します。

○新生徒会役員としての抱負

公約で言ったように、東北中学校が活気あふれるいきいきとした学校になり、全校生が気軽に発言できる環境を目指していきます。そして、生徒会役員のみならず協力し、全校生が楽しめる「体育祭」や「柏葉祭」を計画し、盛り上げていきます。ぜひ、みなさん。楽しみにしてください！！

